
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

 

Audiência Pública em Registro 

Região Administrativa de Registro

Local: Câmara Municipal

Início:  10:30h Término:

 

Autoridades Públicas Presentes:

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

Mauro Bragato – PSDB 

 

Demais Deputados Estaduais

Samuel Moreira - PSDB 

 

Demais Autoridades P

Inês Sati Ohuyama Kawamoto

Fatin (Prefeito de Registro)

 

 

Principais prioridades

1º Agricultura - 6 votos

1º Educação – 6 votos

2º Saúde – 5 votos 

Total de votantes: 14 

 

 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar 

recursos do Orçamento do Estado para 201

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento

Audiência Pública em Registro – 13/05/2014

Região Administrativa de Registro

 

Câmara Municipal de Registro 

Término: 11:40h 

Autoridades Públicas Presentes: 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento:

 e Osvaldo Vergínio - PSD 

Estaduais:  

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa:

Inês Sati Ohuyama Kawamoto (Presidente da Câmara de Registro)

(Prefeito de Registro) 

s escolhidas pelos cidadãos na plenária

 

votos 

votos 

 

 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

do Estado, podendo selecionar até 3 assuntos prioritários para distribuição de 

recursos do Orçamento do Estado para 2015 em sua Região. 
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13/05/2014 

Região Administrativa de Registro 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

:  

(Presidente da Câmara de Registro) e Gilson 

na plenária:* 

* Cada cidadão recebeu uma cédula com 19 temas relevantes de políticas públicas 

até 3 assuntos prioritários para distribuição de 
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Sugestões Apresentadas 

 

Total de cidadãos presentes: 19 

Sugestões apresentadas: 08 

 

Nome: Noel Castelo da Costa (Diretor Regional) 
Representando a entidade/organização: Escritório Regional de 
Planejamento - ERPLAN da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento 
Regional do Governo do Estado de São Paulo  
Áreas: desenvolvimento regional e transporte 
 
Sugestão 

Valorização do Fundo de desenvolvimento para o Vale do 
Ribeira; aumentar recursos e valorizar o Fundesvp, pois 
diversas cidades da região necessitam do dinheiro do Fundo; 
Pavimentação da Estrada Sete Barros/Eldorado SP 165; 
recapeamento da SP-165 (kms 74 a 110) para melhorar a 
fluidez do tráfego e o desenvolvimento turístico como um todo; 
mais recursos para investimentos no Fundo de desenvolvimento 
do Vale do Ribeira - FundesVar. 

 

Nome:  Merce Hojeije (Prefeito) 
Representando a entidade/organização: Prefeitura de Juquiá 
Áreas: transporte e turismo 
 
Sugestão 

Recuperar as ruas e avenidas no entorno da SP-79. O 
Departamento de Estradas e Rodagens (DER) deve recuperar as 
pistas do entorno; valorizar o Vale do Ribeira como área 
Turística. Isso trará recursos e visibilidade para a região 

 
Nome: Benedito Honório Ribeiro Filho (Presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação de moradores do 
Bairro Agrochá 
Áreas: saneamento básico, segurança pública, políticas para mulheres 
educação e funcionalismo 
 
Sugestão 

Solicita ao Governo do Estado maior investimento no 
saneamento básico dos bairros rurais; mais recurso de policiais 
civis para o município de Registro; sugere-se que haja uma 
delegacia especializada com profissionais adequados; mais 
policiais para policiamento escolar; recurso para funcionalismo 
público da educação. Há defasagem grande no salário dos 
funcionários públicos.  

 
Nome: Raul Moreno Calazans (Vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Registro 
Áreas: saúde e desenvolvimento regional 
 
Sugestão 

Revisão do contrato e aporte de recurso no custeio do 
“Consaúde”, pois os funcionários acumulam perdas salariais de 
35%; romper os gargalos de infraestrutura para o 
desenvolvimento da região, sobretudo, comunicação e 
estradas; alocar dotação orçamentária para o Fundo de 
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Desenvolvimento do Vale do Ribeira – FundesVar, pois já existe 
instrumento jurídico (lei 7.522/91).  

 

Nome: Reginaldo Barbosa (Professor Universitário) 
Representando a entidade/organização: Unesp (Campus Registro) 
Áreas: educação 
Sugestão Que a Unesp adquira ou construa um prédio para alocar o 

Campus de Registro.  

 

Nome: Neusa Setsuko Kosori (Presidente) 
Representando a entidade/organização: Associação Registrense de 
Judô 
Áreas: esporte 
 
Sugestão 

 Solicita-se que o Estado implante em Registro um pólo de 
excelência em diversas modalidades esportivas; aproveitar o 
cenário nacional de Copa e Olimpíada para investir em 
infraestrutura e também nos atletas. 

 

Nome: Luiz Alberto 
Representando a entidade/organização: Servidores da Secretaria de 
Agricultura do Estado de São Paulo 
Áreas: funcionalismo e agricultura 
 
Sugestão 

Sensibilizar o governo para contratar funcionários para a 
Secretaria de Agricultura; custeio do serviço público está 
defasado; valorização salarial dos servidores para evitar evasão 
na Secretaria de Agricultura. 

 

Nome: Inês Sati Ohuyama Kawamoto (Vereadora e Presidente)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Registro 
Áreas: saúde 
 
Sugestão 

Aporte financeiro no valor de R$ 300.000,00 para ampliação de 
12 leitos e reforma da cozinha do Hospital São João; 
infraestrutura para a maternidade, pois lá se desenvolve parto 
humanizado e se especializa em obstetrícia; ampliar leitos de 
maternidades; valorização salarial dos profissionais de saúde 
dos hospitais da região para que eles se fixem na região; 
sugere-se que a região seja classificada como “Região C”, área 
de difícil acesso e fixação de profissionais, assim haverá 
condição para o Estado melhorar recursos para os funcionários 
públicos da região. 

 


